

## Programa A.G.U.A.

## La Confederación Hidrográfica del Tajo inaugura su nueva sede en Toledo

- La nueva oficina tiene una superficie de 420 metros cuadrados donde trabajan 13 empleados del organismo de cuenca
- La nueve sede responde al acuerdo suscrito por la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, en marzo de 2005 por el que se acordó invertir alrededor de 2000 millones de euros en un total de 55 actuaciones en Castilla La Mancha

**28 feb. 06.** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Medio Ambiente, José María Macías, acompañado por el presidente de la Junta de Castilla La Mancha, Jose María Barreda, y el delegado del Gobierno en Castilla La Mancha, Máximo Díaz Cano, han inaugurado hoy la nueva sede de la Confederación Hidrográfica del Tajo en Toledo, en cumplimiento con el acuerdo suscrito en marzo de 2005 por la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, con el Gobierno de Castilla La Mancha por el que se acordó invertir alrededor de 2.000 millones de euros en los próximos años en un total de 55 actuaciones hidráulicas de distinto tipo (abastecimiento, depuración y regadíos).

Para el desarrollo de estas actuaciones, la Confederación Hidrográfica del Tajo ha abierto la nueva sede que acoge a 13 empleados en una superficie de 420 metros cuadrados.

Se trata, en definitiva, de lograr uno de los objetivos del Programa A.G.U.A. (Actuaciones para la Gestión y la Utilización del Agua) del Ministerio de Medio Ambiente que apuesta por la participación activa y real de todos los interlocutores sociales y por acercar la Administración a los ciudadanos.